



BULETIN LPKA JOGJA

Cerdas dan Informatif

bangga
melayani
bangsa

Nomor 1 Januari 2023

lpkajogja.kemenkumham.go.id



WUJUDKAN KEMENTERIAN HUKUM DAN HAM SEMAKIN PASTI DAN BerAKHLAK

**LPKA YOGYAKARTA MENDUKUNG PENUH KOMITMEN KANWIL KEMENKUMHAM DIY
WUJUDKAN REFORMASI BIROKRASI BERKUALITAS**

TAHUN BARU SEMANGAT BARU LPKA YOGYAKARTA IKUTI APEL AWAL TAHUN BARU

**BUKTIKAN KOMITMEN LPKA YOGYAKARTA TANDATANGANI PAKTA INTEGRITAS DAN
JANJI KINERJA**

BerAKHLAK
Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif



**KUMHAM
PASTI**

**REFORMASI
HUKUM**

**PEMAJUAN
HAK ASASI MANUSIA**

LPKA Jogjakarta



Media sosial kami



Ayo follow akunnya !!

Untuk mendapatkan informasi terkini

KATA SAMBUTAN

Assalamualaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Salam Sejahtera

Puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala Rahmat dan karunia yang dilimpahkan kepada semua karena hanya dengan kekuasaan-Nya Buletin LPKA Kelas II Yogyakarta dapat terwujud.

Buletin LPKA Kelas II Yogyakarta menyajikan berbagai informasi dan kegiatan yang dilaksanakan sepanjang bulan Januari 2023 di LPKA Kelas II Yogyakarta, yang terdiri dari kegiatan Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta, kepegawaian, pelatihan, kegiatan pembinaan Anak Binaan dan kegiatan harian di lingkungan LPKA Kelas II Yogyakarta.

Semoga dengan hadirnya bulletin LPKA Kelas II Yogyakarta dapat memberikan informasi dan berita sehingga menjadi sumber inspirasi dan motivasi yang bermanfaat bagi internal LPKA Kelas II Yogyakarta khususnya dan bagi masyarakat luas pada umumnya serta dapat meningkatkan kinerja LPKA Kelas II Yogyakarta untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan meraih prestasi yang lebih baik.



Wonosari, Februari 2023

Kepala

Sigit Sudarmono

TIM REDAKSI

PELINDUNG : Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta, **PENASEHAT** : Kepala Sub Bagian Umum
PIMPINAN REDAKSI : Kepala Sub Seksi Administrasi Pengawasan dan Penegakan Disiplin
REDAKSI, PELIPUTAN DAN EDITOR : Humas LPKA Kelas II Yogyakarta

HUMAS LPKA KELAS II YOGYAKARTA

Jl. Mgr Sugiyopranoto No.37A Wonosari Gunungkidul 55811 Telp. (0274) 2902088
E-mail : lpkajogja@gmail.com, lpka.yogyakarta@kemenkumham.go.id

1. Tahun Baru Semangat Baru LPKA Yogyakarta Ikuti Apel Awal Tahun Baru	4
2. Bermuhasabah Diri Untuk 2023 Yang Lebih Baik	5
3. Back To Basic LPKA Yogyakarta Lakukan Revitalisasi Pembinaan Anak	5
4. Pecahkan Rekor Muri PIPAS LPKA Yogyakarta Turut Andil Bantu Meriahkan	6
5. Nguri Uri Kabudayaan Jawi Pegawai dan Anak Binaan LPKA Yogyakarta Main Gamelan	6
6. Hebat Dan Keren Kader Kesehatan LPKA Yogyakarta Lakukan Posyando Remaja	7
7. Gigi Sehat, Senyum Terpancar!	7
8. Perkuat Tali Silaturahmi dan Kekompakan LPKA Jogja Lakukan Friendly Macth Dengan Kementerian Agama Kab. Gunungkidul	8
9. Perkuat Tali Silaturahmi Jilid Dua LPKA Jogja Lakukan Friendly Macth Dengan Polres Gunungkidul	8
10. Perkuat Sinergitas Kepala LPKA Yogyakarta Sambangi PN Wonosari	9
11. LPKA Yogyakarta Mendukung Penuh Komitmen Kanwil Kemenkumham DIY Wujudkan Reformasi Birokrasi	10
12. Kepala LPKA Yogyakarta Hadiri Peresmian Lapangan Tenis "Oemar Seno Adji" di Lapas Kelas II Yogyakarta	11
13. Penuhi Kebutuhan Psikologis Anak Dengan Pendampingan Psikolog	11
14. Buktikan Komitmen LPKA Yogyakarta Tandatangani Pakta Integritas dan Janji Kinerja	12
15. LPKA Yogyakarta Sambut Kunjungan dari Kepala Cabang Bri Wonosari	13
16. Tim Perawat LPKA Yogyakarta Terus Upayakan Ijin Pendirian Klinik	14
17. LPKA Yogyakarta Ikuti Kegiatan Yang Diselenggarakan Oleh Kppn Wonosari	14
18. LPKA Yogyakarta Memulai Langkah Persiapkan Pelayanan Terbaik	15
19. Pipas LPKA Yogyakarta Ikuti Puncak Hut PIPAS Ke-19 Tahun 2023	15
20. LPKA Jogja Sambut Kunjungan dari LPKA Kelas II Muara Bulian	16
21. LPKA Jogja Bina Kepribadian Anak Lewat Lkbb Bersama Kodim 0730 GK	17
22. Menggapai Ridho Tuhan Yang Esa LPKA Jogja Laksanakan Yasinan Bersama	17
23. Stop Kekerasan Terhadap Anak, LPKA Ikuti Zoom Penguatan Pendidikan dan Pengentasan Anak	18
24. Hasil Kebun Melimpah, Anak Binaan Dan Petugas Panen Tomat Bersama di Kebun LPKA Jogja	18
25. Badan Sehat dan Bugar Anak Binaan LPKA Jogja Ikuti Pelatihan Bola Volley	19
26. Hijau dan Asrikan LPKA Yogyakarta, Ka. LPKA Turun Langsung Kerja Bakti Dan Berkebun	19
27. Cepat Tanggap Menolong Sesama Perawat LPKA Yogyakarta Berikan Pelatihan Kader Kesehatan	20
28. Tindak Lanjuti Rapat Dengan Direktur Perawatan dan Rehabilitasi Tim Perawatan Langsung Kunjungi Klinik Lapas Wonosari Lakukan Sudi Tiru	20

TAHUN BARU SEMANGAT BARU LPKA YOGYAKARTA IKUTI APEL AWAL TAHUN BARU

WONOSARI - Bertempat di aula Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D.I.Yogyakarta, Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta, Sigit Sudarmono, beserta Pejabat Struktural, pegawai, dan Tunas Pengayoman mengikuti kegiatan apel awal tahun 2023 bersama Menteri Hukum & HAM yang digelar secara virtual via aplikasi Zoom meeting.

Kegiatan apel pagi virtual ini dimulai pada pukul 08.00 tepat dan berpusat di Lapangan Upacara Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia ini diselenggarakan oleh Sekretariat Jenderal Kemenkumham. Bertindak sebagai pembina apel adalah Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Yasonna H. Laoly.



Yasonna Laoly selaku pembina upacara, dalam amanatnya beliau sempat memberikan apresiasi terhadap kinerja maksimal seluruh jajaran insan Pengayoman di seluruh penjuru negeri yang sudah bekerja secara maksimal di tahun 2022 kemarin. Beliau pun berharap agar kinerja seperti ini dipertahankan bahkan kalau bisa lebih ditingkatkan lagi. Beliau pun juga mengingatkan kembali pada seluruh peserta apel bahwa resolusi Kemenkumham tahun 2023 yang sudah digaungkan itu, agar dapat segera dimaknai dan segera diimplementasikan sebagai upaya nyata kita dalam mendukung rencana kerja pemerintah di tahun 2023 ini.

“Seluruh jajaran dapat bekerja lebih cepat dan lebih tepat. Selain itu, jajaran Kemenkumham harus memiliki Sense of Belonging dan Sense of Crisis. Wujudkan Kementerian Hukum dan HAM Semakin PASTI dan BerAKHLAK dengan Bekerja secara Cepat, Tepat, Ikhlas, dan Hasilnya Akuntabel sehingga dapat Mendukung Peningkatan Produktivitas untuk Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan”. Ucap Yasonna.

Sebagai penutup Yasonna disini juga menyampaikan agar seluruh insan pengayoman kembali bekerja di tahun 2023 ini dengan semangat yang baru, mari raih capaian-capaian baru yang bersifat positif, selamat berkarya dan berkinerja.

BERMUHASABAH DIRI UNTUK 2023 YANG LEBIH BAIK

WONOSARI - Di penghujung tahun 2022 Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D. I. Yogyakarta menggelar kegiatan doa bersama, Sabtu (31/12/2022). Bertempat di Masjid LPKA Kelas II Yogyakarta doa bersama dihadiri pejabat struktural dan Anak Binaan LPKA Yogyakarta.



Kegiatan ini sebagai bentuk refleksi dari apa yang telah dijalani di tahun 2022. Mengevaluasi kinerja dan muhasabah diri dalam menjalani tugas selama tahun 2022.

Kepala LPKA Yogyakarta, Sigit Sudarmono menyampaikan kepada pegawai maupun anak binaan LPKA Yogyakarta untuk merefleksikan semua hal-hal baik dan buruk yang telah dilakukan sepanjang tahun 2022 dan semoga dapat menjadi insan yang lebih baik lagi di tahun 2023. Ia juga mengingatkan pegawai untuk meningkatkan kewaspadaan dalam menyikapi berita yang sedang marak akhir-akhir ini.

Kegiatan ditutup dengan doa bersama yang dipimpin langsung oleh seorang Ustadz. Bapak Ustadz mengajak untuk senantiasa bersyukur atas nikmat kesehatan dan keselamatan dalam pelaksanaan tugas selama tahun 2022. Semoga di tahun 2023 dapat lebih ditingkatkan kualitas iman, diberi kesehatan, dilimpahkan kebahagiaan dan LPKA Yogyakarta dalam keadaan aman dan damai.



BACK TO BASIC LPKA YOGYAKARTA LAKUKAN REVITALISASI PEMBINAAN ANAK

WONOSARI - Mengawali tahun 2023, Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D. I. Yogyakarta memberikan pengarahan dan penguatan terkait Pelaksanaan Tugas dan Fungsi kepada pegawai LPKA Kelas II Yogyakarta. Rabu (04/01/2023)

Bertempat di Aula LPKA Yogyakarta, Pengarahan tersebut disampaikan langsung oleh Kepala LPKA Yogyakarta, Sigit Sudarmo kepada seluruh jajaran Pegawai LPKA Yogyakarta. Adapun kegiatan tersebut dimaksudkan untuk mewujudkan komitmen bersama serta menyegarkan kembali semangat seluruh petugas di awal tahun baru ini.

Kegiatan ini juga untuk mengimplementasikan Revitalisasi penyelenggaraan Pemasarakatan. Revitalisasi penyelenggaraan pemsarakatan dilaksanakan salah satu tujuannya adalah untuk meningkatkan kualitas fungsi Pembinaan Narapidana dalam mendorong perubahan perilaku dan penurunan tingkat risiko Narapidana, hal ini sesuai dengan Permenkumham No. 35 Tahun 2018 tentang Revitalisasi Penyelenggaraan Pemasarakatan.

Dalam paparannya Sigit Sudarmo menyampaikan materi terkait Perlakuan Anak Dalam Proses Pemasarakatan di LPKA Kelas II Yogyakarta. Hal ini sebagai acuan/pedoman serta memberikan persepsi yang sama kepada seluruh petugas terkait penanganan Anak Binaan dalam proses pemsarakatan.

Selanjutnya, Kepala LPKA Yogyakarta menyampaikan kepada seluruh pegawai agar selalu peduli dan tidak apatis terhadap lingkungan kantor dan bertanggung jawab dalam melaksanakan tugas.

"Mari kita Bekerja secara Cepat, Tepat, Ikhlas, dan Hasilnya Akuntabel. Sehingga bisa mewujudkan Zona Integritas dan semoga dapat meraih WBBM di tahun 2023" Ucap Sigit Sudarmono.

PECAHKAN REKOR MURI PIPAS LPKA YOGYAKARTA TURUT ANDIL BANTU MERIAHKAN

WONOSARI - Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D.I.Yogyakarta ikut andil dalam memecahkan rekor MURI Senam Kebugaran Jasmani (SKJ) Secara Serentak Oleh Perempuan Terbanyak dalam Satu Lembaga. Kamis, (05/01/2023).



Bertempat di Aula LPKA Kelas II Yogyakarta, hadir seluruh PIPAS LPKA Yogyakarta dengan pakaian khas budaya Nasional. Senam Kesegaran Jasmani ini sendiri digelar dalam rangka semarak Hari Ulang Tahun PIPAS Ke-19 yang jatuh pada tanggal 24 Januari setiap tahunnya. Dengan mengangkat tema 'PIPAS Sehat, Perempuan Berdaya Untuk Pemasarakatan Maju', tampak seluruh PIPAS LPKA Yogyakarta mengikuti jalannya SKJ dengan penuh semangat dan antusias.

Kegiatan ini secara resmi memecahkan rekor muri dengan kategori 'Senam SKJ Pelajar Ibu-Ibu Pemasarakatan Terbanyak'. Digelar serentak di seluruh Kantor Wilayah dan UPT Pemasarakatan se-Indonesia dan terpusat dari Direktorat Jenderal Pemasarakatan, kegiatan ini juga dihadiri oleh anggota PIPAS di seluruh Indonesia yang diikuti oleh 7.842 peserta dari 458 titik ini dalam pelaksanaannya memecahkan rekor dari Museum Rekor-Dunia Indonesia (MURI) sebagai pemrakarsa dan penyelenggara Senam Kesegaran Jasmani (SKJ) secara serentak oleh Perempuan



NGURI URI KABUDAYAAN JAWI PEGAWAI DAN ANAK BINAAN LPKA YOGYAKARTA MAIN GAMELAN

WONOSARI - Sebagai upaya mendukung pelestarian seni budaya Jawa dan Sebagai salah satu wujud pembinaan berdasarkan sistem pemasarakatan, Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D.I.Yogyakarta melaksanakan tetap konsisten melaksanakan Kegiatan Pembinaan berupa Pelatihan Kemandirian Kesenian Karawitan Bagi Pegawai dan Anak Binaan. Kegiatan ini melibatkan sebanyak 22 Anak Binaan, baik yang masih tahanan maupun narapidana. Kegiatan ini berlangsung di Aula LPKA Yogyakarta. Sabtu (07/01/2023).

Tujuan kegiatan ini adalah guna melatih pegawai dan anak binaan agar menjunjung tinggi nilai budaya serta kearifan lokal. Melalui pelatihan kesenian karawitan ini anak binaan mampu mengekspresikan minat dan bakatnya dalam bidang seni tradisional.

Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta, Sigit Sudarmono berharap kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan diikuti dengan sungguh-sungguh oleh Pegawai dan Anak Binaan.

Alat musik gamelan ini merupakan sumbangan dari Dinas Kabudayan Pemda D.I Yogyakarta untuk LPKA Kelas II Yogyakarta agar dapat memotivasi petugas lebih bersemangat dalam memberikan pembinaan kepada para anak binaan.

Seni Karawitan tidak banyak dipelajari sekolah-sekolah, Di era zaman now seperti sekarang ini, kesenian tradisional kurang diminati kalangan generasi muda. Untuk itu LPKA Yogyakarta berusaha untuk mengikis hal tersebut dengan berupaya tetap melestarikan budaya gamelan/karawitan.



HEBAT DAN KEREN KADER KESEHATAN LPKA YOGYAKARTA LAKUKAN POSYANDO REMAJA

WONOSARI - Pada hari ini, Senin (09/01/2023) Pukul 10.00 - 14.00WIB, LPKA Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D.I.Yogyakarta melaksanakan kegiatan posyandu remaja.

Bertempat di Poliklinik Abhiyasa LPKA Kelas II Yogyakarta dan Kegiatan diikuti oleh 22 Anak Binaan diampu langsung oleh Kasubsi Perawatan, Hijrah Sufiyanto dan 3 (tiga) Perawat LPKA Kelas II Yogyakarta. Selain itu pada kesempatan ini Subsidi Perawatan LPKA Yogyakarta juga bekerja sama dengan dokter dari Puskesmas Wonosari II dalam kegiatan Posyandu remaja.

Sebanyak 5 (lima) anak binaan yang telah menjalani pelatihan menjadi kader dalam posyandu remaja kali ini. Kader posyandu remaja ini bertugas menjalankan posyandu remaja dengan membantu dokter dan perawat LPKA Yogyakarta dalam melaksanakan proses cek kesehatan.



Setiap kader menempati meja masing masing dengan tugas sesuai nomor urut meja. Meja 1 bertugas registrasi dan pengisian kartu kecerdasan majemuk. Meja 2 berisikan 2 anak melakukan pengukuran Antropometri (Penimbangan Berat Badan, Pengukuran Tinggi Badan, Pengukuran Lingkar Lengan Atas, Pengukuran Lingkar Perut), Pemeriksaan Vital Sign (Pengukuran Suhu Tubuh, Pengukuran Tekanan Darah). Kemudian Meja 3 bertugas mencatat hasil pemeriksaan dari meja 2. Dokter dari Puskesmas Wonosari 2 menempati meja 4 melakukan pelayanan pemeriksaan kesehatan. Dan 1 anak bertugas membantu membawakan resep serta rekam medis pasien.

Tujuan dari kegiatan Posyandu Remaja di LPKA Yogyakarta adalah, Agar anak binaan memiliki pengetahuan dasar serta kesadaran akan Kesehatan. Kemudian tujuan lain dari Posyandu Remaja ini juga agar anak binaan dapat menyebarkan informasi positif terkait kesehatan kepada teman – temannya yang lain baik di lingkungan LPKA Yogyakarta maupun di lingkungan masyarakat saat bebas nanti.



GIGI SEHAT, SENYUM TERPANCAR!

WONOSARI - Anak Binaan Pemasarakatan Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D.I.Yogyakarta mendapatkan penyuluhan dan pemeriksaan kesehatan gigi dan mulut dari Subsidi Perawatan LPKA Kelas II Yogyakarta yang bekerjasama dengan Dokter Gigi dari PKBI Gunungkidul, Selasa, (10/01/2023).

Penyuluhan ini bertujuan memberi edukasi kepada anak binaan tentang bahaya penyakit gigi dan mulut serta cara menjaga kesehatan gigi dan mulut. "Penyuluhan ini merupakan langkah yang paling awal dan utama untuk mencegah terjadinya penyakit gigi dan mulut, karena dengan adanya penyuluhan kita bisa tahu apa-apa saja yang harus dilakukan agar gigi dan mulut kita terjaga kesehatannya," ujar Drg Anis.

Kepada Anak Binaan yang mengikuti kegiatan penyuluhan, drg. Anis Nur Widayati menjelaskan berbagai hal terkait kesehatan gigi dan mulut, mulai dari fungsi gigi, penyakit gigi dan gusi, struktur gigi, hingga cara merawat gigi yang baik dan benar. Kegiatan dilanjutkan pemeriksaan gigi dan mulut kepada seluruh anak binaan. Pemeriksaan ini bertempat di Poliklinik Abhiyasa LPKA Yogyakarta.

PERKUAT TALI SILAHTURAHMI DAN KEKOMPAKAN LPKA JOGJA LAKUKAN FRIENDLY MATCH DENGAN KEMENTERIAN AGAMA KAB. GUNUNGGIDUL

WONOSARI - Dalam rangka menjaga kekompakan para Pegawai serta menjalin silaturahmi dengan Departemen Agama Kab. Gunungkidul, Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D. I. Yogyakarta lakukan friendly match atau pertandingan persahabatan sepakbola, pada Kamis Sore, (12/01/2023).



Pertandingan persahabatan yang dilaksanakan di lapangan Kelurahan Selang, Kecamatan Wonosari

tersebut diikuti oleh Pegawai Jajaran LPKA Yogyakarta, dengan bertanding melawan Departemen Agama Gunungkidul. Berlangsung seru dengan tetap menjunjung tinggi sportifitas. Hingga pluit panjang dibunyikan total tercipta 7 buah gol, dengan skor 4-3 untuk kemenangan Departemen Agama.

Bambang Sulistiyono selaku pengurus tim sepakbola LPKA Kelas II Yogyakarta (LPKA Jogja FC) mengatakan bahwa tren positif berolahraga khususnya sepakbola ini akan terus digelar untuk menumbuhkan rasa persaudaraan antar pegawai LPKA.

"Walaupun kita belum diberikan hasil yang kita inginkan kita harus tetap semangat, tujuan utama kita adalah mencari senang dan sehat. Semoga setelah pertandingan ini kita menjadi semakin akrab dan kompak. Guyup Rukun Saklawase (kebersamaan selamanya)". Pungkas Bambang

PERKUAT TALI SILAHTURAHMI JILID DUA LPKA JOGJA LAKUKAN FRIENDLY MATCH DENGAN POLRES GUNUNGGIDUL



WONOSARI - Dalam rangka menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh erta menjalin silaturahmi atau sinergitas dalam bidang olahraga antar sesama Aparatur Penegak Hukum (APH), tim bola voli Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta gelar laga persahabatan melawan tim bola voli Satbinmas Polres Gunungkidul. Bertempat di lapangan bola voli LPKA Yogyakarta pertandingan dimulai pukul 08.00 WIB berjalan dengan seru dan terjadi saling jual beli serangan dari kedua tim. Jumat (13/01/2023).

Kepala LPKA Yogyakarta, Sigit Sudarmono berkata "pertandingan tersebut dan mengungkapkan bahwa pertandingan ini dalam rangka menjalin sinergitas antar APH dalam bidang olahraga dan menjaga imun tubuh pegawai agar tetap bugar."

Pertandingan yang berjalan selama kurang lebih 1 (satu) jam ini berlangsung 3 set dan diakhiri dengan skor 3-0 untuk kemenangan tim voli LPKA Yogyakarta.

Kegiatan Pertandingan Persahabatan Bola Voli antara LPKA Kelas II Yogyakarta melawan SAT BINMAS Polres Gunungkidul berjalan dengan baik dan lancar. Kedepan kegiatan-kegiatan serupa akan dilaksanakan sebagai sarana memperkuat sinergitas dengan APH terkait untuk mendukung tugas pokok Dan fungsi menuju Pemasarakatan Maju.

PERKUAT SINERGITAS KEPALA LPKA YOGYAKARTA SAMBANGI PN WONOSARI



WONOSARI - Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham DIY, Sigit Sudarmono bersama Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Perempuan Kelas IIB Yogyakarta dan Kepala Balai Pemasyarakatan (Bapas) Kelas II Wonosari kunjungi Pengadilan Negeri (PN) Wonosari. Selasa (17/01/2023).

Kunjungan ini dilaksanakan dalam rangka silaturahmi sekaligus pengenalan diri Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta yang baru, Sigit Sudarmono kepada Aparat Penegak Hukum yang ada khususnya Pengadilan Negeri Wonosari.

Dalam silaturahmi dan koordinasi ini, LPKA Yogyakarta, Lapas Perempuan Yogyakarta, Bapas Wonosari dan Pengadilan Negeri Wonosari, bersinergi dalam pertukaran informasi, arahan dan dukungan, serta masukan-masukan selaku sesama Aparatur Penegak Hukum (APH).

"Dalam pelaksanaan tugas sehari-hari kita harus melibatkan Aparat Penegak Hukum yang ada pada wilayah kita, koordinasi seperti ini itu sangat penting agar tercipta suasana aman dan tertib pada wilayah Wonosari ini" Ujar Sigit.



Dari pertemuan tersebut, Pengadilan Negeri Wonosari, yang diwakili oleh wakil ketua PN Wonosari menyatakan siap untuk bersinergi dengan pihak Pemasyarakatan. Kedepannya dengan terlibatnya peran seluruh APH diharapkan dapat mewujudkan hukum yang lebih PASTI dan BerAKHLAK.



LPKA YOGYAKARTA MENDUKUNG PENUH KOMITMEN KANWIL KEMENKUMHAM DIY WUJUDKAN REFORMASI BIROKRASI



WONOSARI – Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta hadir acara Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas (ZI) Menuju WBK dan WBBM Tahun 2023 dan Penandatanganan Perjanjian Kinerja, Selasa (24/01/2023).

Kegiatan yang berlangsung di Aula Kanwil Kemenkumham DIY ini turut di hadiri oleh Kakanwil Kumham DIY beserta Pimti Pratama serta seluruh KaUPT kumham Yogyakarta.

Kepala Kanwil Kemenkumham DIY Agung Rektono Seto mengatakan Penandatanganan Komitmen Bersama ini bertujuan mengimplementasikan Reformasi Birokrasi dalam rangka menjaga kinerja seluruh jajaran tetap berintegritas.

"Saya harap kegiatan ini tidak hanya sekadar seremonial semata, namun diimplementasikan pada seluruh satker sehingga Indeks RB meningkat yang ditandai dengan kuantitas satker berpredikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) yang meningkat," ungkap Agung Rektono Seto

Selain itu, Agung Rektono Seto pun menyampaikan beberapa pesan penting berpesan kepada seluruh jajaran Kanwil Kemenkumham DIY terus berkomitmen memberikan pelayanan publik yang sangat baik sehingga dapat meningkatkan citra positif Kemenkumham di masyarakat. Tak hanya itu, ia berharap seluruh jajarannya dapat menjalin sinergi dan kolaborasi yang baik dengan stakeholder terkait dan melaksanakan kinerja yang Profesional, Akuntabel, Sinergi, Transparan, dan Inovatif (PASTI).

"Tata Nilai PASTI harus dipahami dan diimplementasikan dengan langkah nyata di lapangan, bukan sekadar jargon belaka serta seluruh jajaran harus selalu meningkatkan integritas." tegasnya



KEPALA LPKA YOGYAKARTA HADIRI PERESMIAN LAPANGAN TENIS "OEMAR SENO ADJI" DI LAPAS KELAS II YOGYAKARTA



WONOSARI - Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham DIY ikuti kegiatan peresmian Lapangan Tenis di Lapas Kelas IIA Yogyakarta. Sabtu (21/01/2023).

Bertempat di Lapas Kelas IIA Yogyakarta, Lapangan Tenis yang dinamai "Oemar Seno Adji" ini diresmikan langsung oleh Wakil Menteri Hukum dan HAM, Prof. Edward Omar Sharif Hiariej yang ditandai dengan pemukulan gong dan pemotongan pita.

Peresmian didampingi langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM DIY, Agung Rektono Seto dan jajaran pimpinan tinggi pratama.

Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta, Sigit Sudarmono turut hadir langsung dalam kegiatan peresmian tersebut bersama dengan tamu undangan baik Kepala UPT jajaran Kanwil Kemenkumham DIY, dan anggota Persatuan Tenis Pengayoman DIY.

PENUHI KEBUTUHAN PSIKOLOGIS ANAK DENGAN PENDAMPINGAN PSIKOLOG

WONOSARI - Anak Binaan Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta mendapatkan perhatian khusus dari Yayasan Al Marina. Mereka mengadakan kegiatan Pendampingan Psikologis terhadap Anak Binaan LPKA Yogyakarta. Kamis (19/01/2023).

Pendampingan psikologi bertempat di ruang kelas, diikuti seluruh anak binaan LPKA Yogyakarta dan dimulai pukul 10.00 WIB. Kegiatan ini diadakan dalam rangka menggali minat, bakat, masalah dan kepribadian anak di LPKA.

Serangkaian Assessment dilakukan untuk mengetahui tingkat kecemasan, emosi, serta stres anak dengan metode penilaian membaca tulisan, gambar, dan mengisi blangko pertanyaan. Assessment ini digunakan untuk membaca kepribadian Anak Binaan, khususnya untuk memahami bagaimana Anak Binaan menilai sesuatu dan membuat keputusan dengan tipe-tipe kepribadian, minat serta bakat yang berbeda-beda.

Metode memberikan permainan edukasi juga dilaksanakan untuk mengajarkan anak untuk dapat fokus dan mengetahui tujuan hidup mereka. Hasil assessment tersebut nantinya digunakan untuk membantu mengembangkan minat dan bakat Anak Binaan yang selanjutnya diharapkan dapat meningkatkan program kegiatan yang diselenggarakan bagi Anak binaan.



BUKTIKAN KOMITMEN LPKA YOGYAKARTA TANDATANGANI PAKTA INTEGRITAS DAN JANJI KINERJA



WONOSARI - Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D.I.Yogyakarta, melaksanakan penandatanganan komitmen bersama pembangunan zona integritas oleh pejabat struktural beserta seluruh Pegawai LPKA Jogja, bertempat di Aula LPKA Kelas II Yogyakarta, Rabu (25/01/2023).

Kegiatan ini menindaklanjuti Surat Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Daerah Istimewa Yogyakarta tanggal 16 Januari 2023 perihal Pelaksanaan Pembangunan Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK dan WBBM Tahun 2023 di Lingkungan UPT Jajaran Kanwil Kementerian Hukum dan HAM D.I. Yogyakarta Tahun 2023



Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta, Sigit Sudarmono menuturkan kegiatan ini diikuti oleh seluruh pegawai LPKA Jogja sebagai bentuk komitmen dan kesiapan dalam mewujudkan pembangunan zona integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) di LPKA Jogja.

"Terdapat tiga hal penting yang harus dibangun oleh LPKA Jogja dalam pembangunan zona integritas menui WBK/WBBM. yaitu komitmen.strategi.dan pelaksanaan." ielas KALPKA.

"Dengan demikian,menguatkan komitmen dan strategi serta sesuai dalam pelaksanaan menjadi faktor penentu pencapaian sasaran hasil pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM, yaitu pemerintahan yang bersih dan bebas KKN serta peningkatan kualitas pelayanan publik kepada masyarakat," terang Sigit

Rangkaian kegiatan berpedoman pada petunjuk pelaksanaan pembangunan zona integritas Tahun 2023 yang meliputi penandatanganan komitmen bersama pembangunan zona integritas menuju WBK dan WBBM Tahun 2023 antara KaLPKA dengan pejabat struktural yang dilanjutkan dengan penandatanganan Piagam pencanangan pembangunan zona integritas dan penandatanganan Pakta integritas oleh KaLPKA Yogyakarta.





LPKA YOGYAKARTA SAMBUT KUNJUNGAN DARI KEPALA CABANG BRI WONOSARI

WONOSARI - LPKA Kelas II Yogyakarta menerima kunjungan dari Kantor cabang BRI Wonosari, Jumat (27/01/2023)

Bertempat di ruang Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta menerima kedatangan petugas dari Kantor Cabang BRI Wonosari sebagai bentuk silaturahmi dan penganalan Kepala Kantor cabang BRI Wonosari yang

Alghanii selaku Kepala kantor cabang BRI Wonosari yang baru memperkenalkan diri dengan hangat dan diterima langsung oleh Kepala LPKA didampingi dengan Kasubag Umum.

Selain itu dalam pertemuan tersebut membahas terkait penggunaan uang non tunai/cashless Brizzi yang sangat membantu dalam transaksi bagi Anak Binaan.

TIM PERAWAT LPKA YOGYAKARTA TERUS UPAYAKAN IJIN PENDIRIAN KLINIK

WONOSARI - Sebagai bentuk tindak lanjut dari Surat Edaran Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Nomor : W.14-PK.06.02-869 Tahun 2023. Tim Subsie Perawatan Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas Yogyakarta Kanwil Kemenkumham DIY. berkunjung ke Dinas Kesehatan Kabupaten Gunungkidul dengan tujuan mengurus proses perizinan Klinik LPKA Kelas II Yogyakarta. Jumat (27/1/2023).



Sebagai bentuk tindak lanjut dari Surat Edaran Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Nomor : W.14-PK.06.02-869 Tahun 2023. Tim Subsie Perawatan Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas Yogyakarta Kanwil Kemenkumham DIY. berkunjung ke Dinas Kesehatan Kabupaten Gunungkidul dengan tujuan mengurus proses perizinan Klinik LPKA Kelas II Yogyakarta. Jumat (27/1/2023).

Tim Perawatan yang terdiri dari Kasubsi Keperawatan beserta 3 Perawat menemui Bapak Angga selaku staff Seksi Bina Tenaga dan Fasilitas Kesehatan guna membahas persyaratan dan kelengkapan perizinan klinik. Kunjungan berlanjut ke bagian Pelayanan Kesehatan. Perawat menyerahkan Draft Perjanjian Kerja Sama (PKS) untuk kemudian dikoreksi oleh bagian Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan Kabupaten Gunungkidul.

Kegiatan dilanjutkan dengan menemui Bapak Cahyono selaku Kepala Seksi Bina Tenaga dan Fasilitas Kesehatan guna membahas persyaratan serta kendala yang dialami saat proses perizinan klinik. Bapak Cahyono selaku Kepala Seksi Bina Tenaga dan Fasilitas Kesehatan menyatakan siap membantu proses perizinan Klinik LPKA Kelas II Yogyakarta dan berencana akan meninjau langsung ke LPKA Kelas II Yogyakarta pada hari Rabu 1 Februari 2023.

Kedepannya diharapkan perizinan Klinik LPKA Kelas II Yogyakarta dapat segera selesai sehingga dapat mengoptimalkan pelayanan kesehatan bagi Anak Binaan.

LPKA YOGYAKARTA IKUTI KEGIATAN YANG DISELENGGARAKAN OLEH KPPN WONOSARI

WONOSARI - Sebagai langkah dalam menyusun Laporan Keuangan Tahun 2022 yang akuntabel dan berkualitas, Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D.I.Yogyakarta. Mengikuti kegiatan pendampingan penyusunan laporan keuangan kementerian/

lembaga tahun 2022 dan sosialisasi PMK no 227 tahun 2021. Sosialisasi ini dilakukan oleh pegawai KPPN Wonosari. Jumat (27/1/2023).

Sosialisasi PMK no 227 tahun 2023 tentang penanganan gratifikasi dengan tujuan mencegah terjadinya pelanggaran gratifikasi di satker yang tergabung dalam KPPN Wonosari.

Harapnya dengan adanya Pendampingan penyusunan laporan keuangan kementerian lembaga bertujuan satker yang tergabung dalam KPPN Wonosari dapat menyusun laporan keuangan tahun 2022 dengan baik dan benar yang bertujuan instansi mempertahankan nilai WTP (Willingness to Pay)



LPKA YOGYAKARTA GELAR LATIHAN KARAWITAN BERSAMA SD KARANGMOJO IV

WONOSARI - Sebagai upaya mendukung pelestarian seni budaya Jawa dan Sebagai salah satu wujud pembinaan berdasarkan sistem masyarakatan, Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D.I.Yogyakarta melaksanakan tetap konsisten melaksanakan Kegiatan Pembinaan berupa Pelatihan Kemandirian Kesenian Karawitan Bagi Anak Binaan. Namun pada kali ini Kegiatan melibatkan Siswa SDN Karangmojo 4 sebanyak 23 Anak bermain bersama 24 anak binaan, baik yang masih tahanan maupun narapidana. Kegiatan ini berlangsung di Aula LPKA Yogyakarta. Sabtu (28/01/2023).

Tujuan kegiatan ini adalah guna memberikan pembelajaran bagi anak binaan agar semakin semangat s menjunjung tinggi nilai budaya serta kearifan lokal. Melalui pelatihan kesenian karawitan ini anak binaan mampu mengekspresikan minat dan bakatnya dalam bidang seni tradisional.

Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta, Sigit Sudarmono berharap kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan diikuti dengan sungguh-sungguh oleh Anak Binaan.

LPKA YOGYAKARTA MEMULAI LANGKAH PERSIAPKAN PELAYANAN TERBAIK

WONOSARI - Persiapkan Pelayanan Sebaik Mungkin LPKA Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D. I. Yogyakarta Gelar Rapat Perdana Penyusunan Rencana Kerja Tim ZI Menuju WBK/WBBM Tahun 2023

Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta Sigit Sudarmono bersama Ketua Pokja melaksanakan rapat penyusunan rencana kerja zona integritas, Senin (30/01/2023)

Kegiatan berlangsung di Ruang Rapat LPKA. Dalam arahannya, Sigit meminta seluruh tim pokja untuk mempersiapkan dengan baik terkait peningkatan pelayanan pembinaan keterampilan dan kepribadian Anak binaan. Selain itu peningkatan dalam sarana prasarana serta SDM/perubahan pola pikir pegawai sangat dibutuhkan untuk mendukung tercapainya WBK/WBBM tahun 2023.

Sigit berharap dengan ini dapat memberikan pelayanan terbaik untuk Anak binaan dan masyarakat serta dapat memberi kenyamanan pegawai dalam menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan integritas



PIPAS LPKA YOGYAKARTA IKUTI PUNCAK HUT PIPAS KE-19 TAHUN 2023



YOGYAKARTA – Paguyuban Ibu-ibu Pemasarakatan (PIPAS) LPKA Klas II Yogyakarta mengikuti acara puncak peringatan HUT PIPAS Ke-19 Tahun 2023 pada hari Jumat (27/01/2023).

Acara yang digelar di ruang aula Lapas Kelas IIA Yogyakarta tersebut dihadiri oleh seluruh DWP Jajaran Kanwil Kemenkumham DIY. Selain itu turut hadir langsung kegiatan tersebut Kepala Divisi Pemasarakatan (Gusti Ayu Putu Suwardani dan Kepala Divisi Administrasi (Rahmi Widhiyanti) Kanwil Kemenkumham DIY.

Selain perayaan HUT PIPAS ke-19 kegiatan tersebut juga membuka bazar hasil karya Warga Binaan Pemasarakatan baik dari Lapas maupun Rutan di wilayah DIY.

Diharapkan dengan peringatan HUT PIPAS dan juga kegiatan bazar, PIPAS dapat memberikan dukungan kemasyarakatan demi kemajuan bersama.

LPKA JOGJA SAMBUT KUNJUNGAN DARI LPKA KELAS II MUARA BULIAN



WONOSARI - Meraih predikat WBK pada tahun 2020 dan 2 tahun berturut-turut menjadi LPKA terbaik se-Indonesia, LPKA Kelas II Yogyakarta Kawil Kemenkumham D.I.Yogyakarta memiliki daya tarik tersendiri sebagai tempat untuk melakukan Studi Tiru Pembangunan ZI UPT Pemasaryakatan.

Selasa (31/1/2023), LPKA Kelas II Yogyakarta kedatangan kunjungan Studi Tiru dari Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Muara Bulian Kanwil Kemenkumham Jambi.

Rombongan LPKA Kelas II Muara Bulian yang berjumlah 18 orang dan dipimpin langsung oleh Kepala LPKA Muara Bulian, Marojahan Doloksaribu diterima langsung oleh Ketua Tim Zona Integritas (ZI) LPKA Kelas II Yogyakarta, Eko Supriyana di ruang kunjungan LPKA Yogyakarta.

Rombongan LPKA Kelas II Muara Bulian yang berjumlah 18 orang dan dipimpin langsung oleh Kepala LPKA Muara Bulian, Marojahan Doloksaribu diterima langsung oleh Ketua Tim Zona Integritas (ZI) LPKA Kelas II Yogyakarta, Eko Supriyana di ruang kunjungan LPKA Yogyakarta.

Selanjutnya Ketua Tim ZI, Eko Supriyana dan seluruh Kasie membagikan kiat-kiat dalam membangun Zona Integritas (ZI) di LPKA Kelasku II Yogyakarta. Tim ZI menjelaskan 6 area perubahan pembangunan Zona Integritas yang berjalan di LPKA Kelas II Yogyakarta serta inovasi layanan-layanan yang ada, seperti PELANA, PELITA, PESONA, dan LENSEA.

Setelah berbagi kiat-kiat dalam dalam membangun ZI dengan berdiskusi dan tanya jawab, selanjutnya Rombongan Studi tiru berkeliling melakukan peninjauan sarana dan prasarana yang berada di LPKA Kelas II Yogyakarta.

Diharapkan pencapaian LPKA Kelas II Yogyakarta dapat menginspirasi dan bermanfaat bagi UPT lain utamanya LPKA Kelas II Muara Bulian.





LPKA JOGJA BINA KEPERIBADIAN ANAK LEWAT LKBB BERSAMA KODIM 0730 GK

WONOSARI - Anak Binaan Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta melakukan latihan baris-berbaris. Jumat (20/01/2023)

Latihan ini dilakukan sebagai bentuk pengabdian bela negara anak binaan sebagai warga Negara Republik Indonesia yang penuh rasa Nasionalisme.

Bertempat di Lapangan LPKA Kelas II Yogyakarta, latihan baris-berbaris dilaksanakan oleh anak-anak yang dipandu oleh Bapak Danu Rahmadi dari Kodim 0730 Gunungkidul dan didampingi oleh Kasi Pendidikan dan Bimkemas, Kasi Wasgakin, Kasubsi Adm. Wasgakin, dan Regu Pengawas.

Latihan ini bertujuan untuk memperdalam dan mengasah kemampuan dari anak didik serta kedisiplinan dalam baris-berbaris. Seluruh Anak tampak antusias mengikuti kegiatan ini.

MENGGAPAI RIDHO TUHAN YANG ESA LPKA JOGJA LAKSANAKAN YASINAN BERSAMA

WONOSARI - Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D. I. Yogyakarta terus berupaya meningkatkan keimanan dan ketaqwaan Anak Binaan melalui pembinaan kerohanian. Hal ini terlihat di mana Anak Binaan mengikuti kegiatan membaca Surah Yasin Masjid LPKA Yogyakarta, Kamis (19/01/2023).



Kegiatan Pembacaan Surah Yasin dilaksanakan ba'da sholat maghrib dipimpin langsung oleh Kasi Adm Wasgakin dan Kasi Wasgakin dan diikuti oleh seluruh anak binaan LPKA Yogyakarta.

Kepala LPKA, Sigit Sudarmono menyampaikan, kegiatan ini sudah menjadi agenda rutin setiap malam Jumat. Kegiatan ini bertujuan agar Anak Binaan bisa lebih dekat dengan Allah SWT. Selain itu, dalam kegiatan kerohanian ini terdapat manfaat positif yang begitu besar, seperti meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, mempererat silaturahmi, menambah dan mengoreksi ilmu, serta membentuk kesadaran anak binaan agar melakukan hal-hal positif.

"Dengan membaca surah yasin yang memiliki banyak fadilah, harapannya anak dapat menjadi insan yang membawa perubahan bagi diri sendiri maupun sesama anak binaan di LPKA," ujar Sigit.

Dengan ini LPKA Kelas II Yogyakarta terus berupaya untuk meningkatkan kualitas pembinaan kerohanian dengan menyediakan tempat yang nyaman dan bersih guna meningkatkan semangat Anak Binaan dalam melaksanakan ibadah.



STOP KEKERASAN TERHADAP ANAK, LPKA IKUTI ZOOM PENGUATAN PENDIDIKAN DAN PENGENTASAN ANAK

WONOSARI - Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta ikuti kegiatan penguatan tugas dan fungsi LPKA secara daring via aplikasi zoom cloud meeting. Selasa (17/01/2023).

Bertempat di ruang rapat LPKA Yogyakarta, zoom penguatan tugas dan fungsi LPKA diikuti oleh Kepala LPKA Kelas II Yogyakarta, Sigit Sudarmono bersama seluruh Pejabat Struktural LPKA Yogyakarta. Dalam giat yang diadakan oleh Direktur Bimkemas dan Pengentasan Anak Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, dipaparkan sejumlah hal penting terkait upaya penguatan tugas dan fungsi pada Lembaga Pembinaan Khusus Anak .

Selain itu, turut dibahas juga Peraturan Presiden RI Nomor 101 Tahun 2022 tentang Strategi Nasional Penghapusan Kekerasan Terhadap Anak (Stranas PKTA). Stranas PKTA sendiri merupakan strategi nasional yang dituangkan dalam dokumen yang memuat arah kebijakan, strategi, fokus strategi, dan intervensi kunci, serta target, peran, dan tanggung jawab kementerian/lembaga, pemerintah daerah provinsi, pemerintah daerah kabupaten/kota, dan masyarakat untuk mewujudkan penghapusan kekerasan terhadap anak. Hal ini bertujuan untuk menjamin adanya ketentuan peraturan perundang undangan dan kebijakan, serta pelaksanaan dan penegakannya untuk menghapus segala bentuk kekerasan terhadap anak.

Sigit Sudarmono selaku Kepala LPKA Yogyakarta mengungkapkan bahwa LPKA Kelas II Yogyakarta siap mengambil peran maksimal dalam menjalankan amanat perundang-undangan tentang Strategi Nasional Penghapusan Kekerasan Terhadap Anak.

HASIL KEBUN MELIMPAH, ANAK BINAAN DAN PETUGAS PANEN TOMAT BERSAMA DI KEBUN LPKA JOGJA

WONOSARI - Hari ini di LPKA Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D. I. Yogyakarta Pegawai Dapur, dan Anak Binaan Berhasil Panen Raya Perdana tomat di area Sarana Asimilasi Edukasi (SAE), Rabu (11/01/2023)



Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Yogyakarta, Sigit Sudarmono mengatakan telah berhasil melakukan panen raya yaitu tomat setelah melakukan penanaman pada pertengahan bulan Agustus.

Dengan memanfaatkan lahan sempit di depan dapur LPKA Jogja, sudah menjadi komitmen bagi LPKA Jogja untuk terus mendukung pelatihan kemandirian bagi Anak Binaan LPKA Kelas II Yogyakarta. Tidak menjadi suatu batas untuk berkarya meskipun di tempat yang terbatas, sehingga dapat menjadi modal keahlian para Anak Binaan ketika kembali ke masyarakat.

Sarana Asimilasi dan Edukasi (SAE) LPKA Kelas II Yogyakarta memiliki berbagai perkebunan diantaranya Perkebunan Terong, Perkebunan Stroberi, Perkebunan Seledri, perkebunan Cabai, Perkebunan Tomat, dsb.

BADAN SEHAT DAN BUGAR ANAK BINAAN LPKA JOGJA IKUTI PELATIHAN BOLA VOLLEY



WONOSARI - Pembinaan kepribadian bagi Anak Binaan pada LPKA Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D. I. Yogyakarta, khususnya bidang olahraga merupakan salah satu bentuk kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesehatan jasmani dan sarana sosialiasasi antar sesama anak binaan.

Pembinaan kepribadian bagi Anak Binaan pada LPKA Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D. I. Yogyakarta, khususnya bidang olahraga merupakan salah satu bentuk kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesehatan jasmani dan sarana sosialiasasi antar sesama anak binaan.

Pembinaan olahraga rutin merupakan pembinaan fisik bagi anak binaan yang dilaksanakan di LPKA Yogyakarta. Kegiatan dilaksanakan secara terjadwal dan berkesinambungan yang disesuaikan dengan keadaan dan kondisi LPKA Yogyakarta. Pada hari Selasa (03/01/2022) olahraga rutin yang dapat dilakukan adalah bola voli.

Pemberian waktu pada untuk Anak berolahraga dan menyalurkan bakatnya sangat bermanfaat untuk menghapus kejenuhan anak binaan. Selain itu, ada juga nilai-nilai yang bisa ditanamkan para pembina saat mendampingi Anak berolahraga. Bola voli merupakan olahraga Tim, hal ini bisa dimanfaatkan para pembina untuk menyisipkan nilai-nilai yang bisa dipetik, misalnya seperti sportivitas, kejujuran, keuletan, komunikasi, dan kerja sama. Bila nilai-nilai tertanam dengan baik, niscaya saat mereka kembali ke keluarga dan masyarakat, perilaku mereka akan berubah menjadi lebih baik.

HIJAU DAN ASRIKAN LPKA YOGYAKARTA, KA. LPKA TURUN LANGSUNG KERJA BAKTI DAN BERKEBUN

WONOSARI - Mengawali pekan kedua di bulan Januari, Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham



D. I. Yogyakarta melaksanakan giat pembinaan berkebun bagi anak binaan. Senin, (09/01/2023). Pada hari ini anak binaan melaksanakan kegiatan perkebunan dengan melakukan pengecekan dan perawatan pada tanaman yang sedang tumbuh seperti tanaman tomat, terong, bawang mesir, dan tanaman hias.

Sigit Sudarmono menyampaikan bahwa pihaknya telah memberikan ruang dan tenaga pengajar untuk memfasilitasi anak binaan dalam belajar berkebun. "Kami sudah sediakan tenaga pengajar dan ruang untuk mereka belajar berkebun" ucap Sigit.

Diharapkan dengan adanya kegiatan pembinaan di bidang perekebunan, turut menambah keterampilan bagi anak binaan sehingga ketika mereka bebas, mereka mampu mengaktualisasikan setiap ilmu yang didapatkan di LPKA Yogyakarta.

CEPAT TANGGAP MENOLONG SESAMA PERAWAT LPKA YOGYAKARTA BERIKAN PELATIHAN KADER KESEHATAN

WONOSARI - Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D. I. Yogyakarta melaksanakan kegiatan Pelatihan Kader Posyandu Remaja. Jumat (06/01/2023).



Kegiatan ini bertempat di Poliklinik Abhiyasa LPKA Kelas II Yogyakarta dan Kegiatan diampu langsung oleh Kasubsi Perawatan, Hijrah Sufiyanto dan 3 (tiga) Perawat LPKA Kelas II Yogyakarta. Sebanyak 5 (lima) Anak Binaan diikut sertakan dalam kegiatan ini. Tentunya pemilihan anak tersebut berdasarkan keputusan sidang TPP dan telah memenuhi syarat untuk menjadi Kader Kesehatan sesuai yang tertuang dalam Buku Petunjuk Teknis Penyelenggaraan Posyandu Remaja.

Dengan adanya pelatihan ini anak binaan bisa melakukan pelayanan kesehatan secara mandiri baik berguna untuk dirinya sendiri maupun rekan-rekannya sesama anak binaan LPKA Yogyakarta.

Tentunya kegiatan pelatihan ini dapat memberi manfaat bagi anak binaan karena nantinya mereka bisa memiliki ketrampilan di bidang kesehatan. Kedepannya juga diharapkan kegiatan ini dapat membentuk kader dan pelopor pelayan kesehatan kepada anak binaan lainnya dan atau kepada masyarakat apabila sudah bebas nantinya.



TINDAK LANJUTI RAPAT DENGAN DIREKTUR PERAWATAN DAN REHABILITASI TIM PERAWATAN LANGSUNG KUNJUNGI KLINIK LAPAS WONOSARI LAKUKAN SUDI TIRU

WONOSARI - Sebagai bentuk tindak lanjut dari Rapat Virtual percepatan capaian target Izin Klinik dan Sertifikat Laik Higiene Sanitasi Tarja 2023, Subsie

Perawatan LPKA Kelas II Yogyakarta Kanwil Kemenkumham D. I. Yogyakarta melaksanakan kegiatan Studi Tiru ke Klinik Lapas Kelas IIB Wonosari. Senin, (16/01/2023).

Kegiatan Studi tiru dilaksanakan pukul 13.00WIB, Kepala Sub Seksi Perawatan beserta staf perawatan (JFU dan JFT) LPKA Kelas II Yogyakarta berkunjung ke Klinik Lapas Kelas IIB Wonosari dan ditemui langsung oleh Kepala Seksi Binadik serta tenaga kesehatan Lapas Kelas IIB Wonosari.

Dalam Studi Tiru ini, Tim Perawatan LPKA Yogyakarta melakukan observasi langsung ke klinik dan diskusi mengenai tips untuk mendapatkan izin klinik serta syarat dan berkas yang perlu dilengkapi.

Harapan kedepannya semoga setelah dilaksanakan kegiatan Studi Tiru ini, LPKA Kelas II Yogyakarta dapat segera memiliki Klinik sehingga semakin meningkat kualitas pelayanan kesehatan bagi pegawai dan anak binaan.

Aplikasi Layananan Pengaduan LPKA KELAS II YOGYAKARTA



0811 2756 784



lpkajogja@gmail.com



Lpkajogja.kemenkumham.go.id

Semua Layanan
LPKA Kelas II Yogyakarta

GRATIS
Rp 0

TIM HUMAS
LPKA YOGYAKARTA





LPKA KELAS II YOGYAKARTA

**KANTOR WILAYAH DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAM REPUBLIK INDONESIA**

Jalan Mgr. Sugiyopranoto No. 37A Wonosari Telp : (0274) 2902088
Laman : www.lpkajogja.kemenkumham.go.id, Surel : lpkajogja@gmail.com